



PORTADA

METRÓPOLIS

TERRITORIO

REGIÓN ▾

NACIÓN

DEPORTES

UNIDAD INVESTIGATIVA

UNO LEGAL

EVENTOS Y CONGRESOS



COLUMNISTAS VER MÁS ▾

NACIÓN

Ecopetrol anuncia que suspenderá el proyecto piloto Francking en Colombia



Published 2 horas ago on 14 septiembre, 2022
By Opinión Caribe



A través de un comunicado **Ecopetrol** informó, que solicitó a la Agencia Nacional de Hidrocarburos, ANH, la suspensión del proyecto Francking por un periodo de 90 días, que opera para abrir un compás de espera mientras se determina el futuro de estos.

Según la empresa, tiene dos contratos: CEPI kale y Platero, del primero "se derivan derechos y obligaciones legales para el contratista y lo que se pretende es continuar dándole un manejo adecuado al ejercicio de estos", añadió el documento.

LO ÚLTIMO



EDUCACIÓN / 17 mins ago

Cátedra Caribe de La Sergio: Regionalización, globalización y economía



METRÓPOLIS / 24 mins ago

Alcaldesa Virna Johnson interpuso denuncia contra cuatro líderes de Santa Marta



NACIÓN / 2 horas ago

Ecopetrol anuncia que suspenderá el proyecto piloto Francking en Colombia



NACIÓN / 2 horas ago

El Icfes tiene nuevo Director General



METRÓPOLIS / 2 horas ago

Revelan retrato del presunto homicida de Leonardo Restrepo

TENDENCIA



CULTURA / 2 días ago

OPINION CARIBE celebró amor y amistad en Donde Octavio



METRÓPOLIS / 1 día ago

¿Eventual desabastecimiento? En Santa Marta, almacén de cadena limita la compra de bolsas de azúcar



DEPARTAMENTO / 2 días ago

Zozobra en Plato por amenaza de invasión a fincas ganaderas



COLUMNISTAS / 3 días ago

Disputa entre ganaderos del Magdalena



DEPARTAMENTO / 20 horas ago

FEDEGAN solicita a las autoridades de Magdalena actuar frente a las ocupaciones ilegales de fincas ganaderas

También expresó que "Ecopetrol siempre ha sido respetuosa de las autoridades y de las instituciones y su actuación seguirá siendo conforme a esta premisa", y agrega que la compañía "ha sido, es y seguirá siendo promotor del desarrollo económico y social en la región del Magdalena Medio".

La empresa mantendrá su compromiso con las comunidades de Puerto Wilches y seguirá contribuyendo con iniciativas que generan bienestar y desarrollo territorial.

El anuncio se dio mas de un mes después de que el gobierno de Gustavo Petro radicara ante el Congreso el proyecto que busca detener las exploraciones y pilotos de Fracking.



RELATED TOPICS:

YOU MAY LIKE

Opinión Caribe

Expresión de región



[CONTACTO](#) [TÉRMINOS Y CONDICIONES](#) [POLÍTICAS DE PRIVACIDAD](#) [FORMATO PQRS](#)